

Les Beaux-arts, école d'arts plastiques de Grand Poitiers

Expositions

Les Beaux-arts proposent des expositions pour valoriser les créations des élèves, tant aux Beaux-arts, site de Buxerolles que sur le territoire de Grand Poitiers. Ces rendez-vous, organisés dans des lieux culturels partenaires, témoignent de la qualité des enseignements et de la richesse des projets menés tout au long de l'année.

Exposition de fin d'année

L'exposition de fin d'année est un moment de présentation des créations, réalisations et projets mis en œuvre durant l'année scolaire. Ces expositions rendent compte de la qualité des enseignements et des travaux.

Expositions hors-les-murs

Dans une volonté de valorisation des travaux réalisés au sein des ateliers de l'école, de prochaines expositions vont avoir lieu sur le territoire de Grand Poitiers, au sein de structures adaptées. Ces projets portés par la direction, les enseignants, voire les élèves amateurs adultes, permettront d'avoir un aperçu de la qualité remarquable de nos enseignements et de la production artistique des élèves. En projet : Le dortoir des Moines de Saint-Benoît, l'espace culturel Béatrice Favrelière / Le logis abbatial de Fontaine le Comte, l'espace Aristide Caillaud de Jaunay-Marigny.



26 Rue Jean-Alexandre
86000 Poitiers
☎ 05 49 30 21 90